

El Río Hortega, el Centro José Luis Mosquera y la Asociación El Puente visibilizan la salud mental

El objetivo de este trabajo en común es la organización de actividades para difundir y dar a conocer las enfermedades mentales y su abordaje



[Aitana Sánchez Hernández](#)

Martes, 30 Mayo 2023

Los profesionales del Servicio de Psiquiatría de la Unidad Funcional Asertivo-Comunitaria (UFAC) del **Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid**, Área de Salud Valladolid Oeste, forman parte de un proyecto destinado a **visibilizar la salud mental** que se lleva a cabo en el **Centro Municipal José Luis Mosquera de Huerta del Rey**. Esta iniciativa cuenta también con la colaboración de la **Asociación El Puente**.

Se están llevando a cabo actividades con las que los **pacientes con enfermedades psiquiátricas** tengan voz. Asimismo, se invita a la comunidad en general a enterarse sobre qué implican esas

enfermedades, cómo se tratan y cómo se puede contribuir para mejorar la inclusión social de quienes las sufren.

El Centro Municipal José Luis Mosquera acogerá una **exposición de obras artísticas realizadas por personas con problemas de salud mental** entre el 15 y el 31 de mayo de 2023. Además, se llevará a cabo un día especialmente dedicado a este tema el jueves 1 de junio, con la charla impartida por la psiquiatra María Luisa López Lucas del HURH, bajo el título 'Hablemos de salud mental', a partir de las 12.00 y con entrada gratuita para todos los ciudadanos interesados.

En horario de 18.00 a 21.00 horas por la tarde, se llevarán a cabo en el parque contiguo al Centro Municipal varios **talleres comunitarios y participativos**, como pintura y poesía.